

Turbenthal, im März 2017

## HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die Anteilnahme beim  
Abschied unserer lieben

# **Marti Kasser-Kunz**

Die vielen persönlichen Karten und Briefe der Wertschätzung und der  
Freundschaft haben uns bewegt.

Besonders danken wir Ralph Kunz für die einfühlsame Gestaltung  
der Abdankung, Frau Karin Heeg und Frau Heidi Hiestand für die  
musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Ein spezieller Dank geht an die Heimstätte Rämismühle für die  
fürsorgliche Pflege.

Schliesslich danken wir auch für die Spenden zu Gunsten des  
Gehörlosendorfes Turbenthal.

Die Trauerfamilien